
第22回オール三重33コンテスト コメント集

◆電信部門◆

[JP2XYT]集計御苦労様です。来年は1.9MHzにも

出れるようANTを整備したいです。昨年より得点

が D O W N し て し ま い ま し た 。 ★ ぜ ひ 来 年 は

1.9MHzを整備して優勝を狙ってください。でも
マルチバンドの参加局が少なくてさみしいですね。

[JN2FCL/2]支部長やｺﾝﾃｽﾄ委員長が主催県のｺﾝﾃｽﾄ

にでないとはどういうことでしょうか? 私が出た

ﾊﾞﾝﾄﾞを聞く限りでは出ていなかったと思われま

す。無責任だと思いませんか? もう少し積極的に
支部の活動を幹部自らPRして欲しいと思います。

集計ご苦労さまです。★とってもきびしいご指摘

有り難うございます。昨年はJA2RL/2から参加し

て（支部長も）楽しかったです。正直なところコ

ンテスト終了後の処理で忙殺され、次のコンテス
トのことを考える余裕が無いのが現状です。参加

しないのは無責任ですが処理は休日返上で皆で責

任もってやってますので、33コンテストは県内

局全員で盛り上げていただけるとうれしいです。

（支部長！来年は二人で参加して目にモノ見せて
やりますか！～）

[JH2RMU]仕事やボランティア活動が重なりまし

たが運用時間が限られた中みなさんから呼んでい

ただきありがとうございました。★忙しい中ご参

加有り難うございました。
[JA2UOR]1.9MHzが以外にダメでした。今回思っ

たことですが年齢の高い方が多く若い方の無線離

れが出ていたような気がしました。★ニューカマー

も少なくなってきているようですね。一度、コン

テストナンバーから毎年の年齢分布を比較してみ
たいです。

[JR2UMU]8/8の夜は都合があってQSOできませ

んでした。8/9はHFのﾊｲﾊﾞﾝﾄﾞはあまりｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝが

良くなかったようです。久しぶりにがんばって参

加しました。★がんばっていただいてありがとう
ございます。最近はお子さまにジャマされないの

ですか？

[JA2KMC]時間的にも気軽に参加できてFBです。

★「気軽に参加できる」が目標です。もちろん用

意周到、重装備も歓迎です。
[JA7FYF/2]娘二人と長良川ピクニックを兼ねて

の参加でした。名古屋への単身赴任も終わりに近

づき，来年の参加は県外局となりそうです。集計

お疲れさまです結果を楽しみにしています。★来

年はご自宅からの参加期待しています。
[JF2VAX]結果集計ご苦労様です。危うくログを

出し忘れることろでしたＨｉ。★出し忘れていた

ら袋叩きに合うところでした。ご注意を。

[JP2UGR]新しい空中線で来年またガンバリたい
と思っています。各局コールありがとうございま

した。★new ant.いいですね。スペックはまだ秘

密ですか？power upも忘れずにね。

[JA2IHU]ﾌｨｰﾙﾄﾞﾃﾞｰの移動から充分なﾘｾｯﾄを行わ

れないまま参加。CQをだす時間95% QSO時間
5% 奈良とJA9のｺﾝﾃｽﾄ無ければ。★ﾌｨｰﾙﾄﾞﾃﾞｰの移

動運用でいつも思い出すのは電灯に寄ってくるモ

スラの様な蛾。朝になると何処へ行ってしまうの

か？

[JE2YFY]久しぶりに１時間参加しました。★1時
間で60局は御立派。

[JA8AJE]三重の各局はｺﾝﾃｽﾄ上手ばかりで、呼べ

ばすぐ返事がある。1QSOごとにIDを出すなど、

すっきりとコンテストを楽しめました。只新しい

局との出合がなかった。★お褒めいただき光栄で
す。コンテスト常連局が多いのもその要因と思い

ます。

[JH7PSL]法事のため２時間残してﾀｲﾑｱｳﾄ。残念無

念。それにしてもJL局は皆無でした。集計ご苦労

さまです。★JL局は年々減少し今年はサマリー提
出局1局でした。

[JH4JUK]ﾛｰﾊﾞﾝﾄﾞすぐ聞こえなくなる。ﾊｲﾊﾞﾝﾄﾞは

９日に少し開けただけでした。少ないけれど、

ﾛｰ･ﾊｲ出来ましたので、マルチバンド参加にしま

した。★コンテストの醍醐味はマルチバンド。来
年もよろしくお願いします

[JH7OUW]時間がなくて少しの間しか出られなか

ったのが残念です。★気軽に短時間でもご参加く

ださい。

[JA4KHD]ｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝがｲﾏｲﾁか、ANTが悪いのか、あ
まり聞こえませんでした。お相手いただいた15

局に感謝。★昨年に続きコンディションいまいち

のようでしたね。

[JA7KJR]少しだけ参加しました。★ありがとう

ございます。来年はもう少しだけ。
[JR2WLQ]1.9MHzではQRNか当方が弱過ぎるのか

何局かしり切れで誠に残念ですが拾って頂いた皆

様ありがとうございました。設備的にHF(LOW)の

みとなりましたのでローバンドで参加しますが昨

年の結果を見ればMIX･CWどちらにするかなど頭
を使ったTESTでした。ＶＹ ＴＮＸ！★優勝です。

CWで正解ですね。

[JG3LGD]今年も、楽しませて頂きました。★毎

年有り難うございます。

[JA0ADY]交信が終わると自局のコールサインを
送出する局とＱＲＺだけの局と呼ばれない限りコー



ルサインをださない局があります。待つ方として

は 、 コ ー ル サ イ ン を 送 出 し て も ら え る 方 が V Y

GOOD。うまいオペレートを期待します★うまい
から交信局数が増える。コンテストは交信技術が

即結果に現れますね。

[JH3LFL/1]県内局のｺﾝﾃｽﾄﾅﾝﾊﾞｰの内で”ＭＩＥ”

はいらないのではないでしょうか？★”ＭＩＥ”

がないと県内局なのか愛知、岐阜、静岡局なのか
区別が付かないので入れています。ログシートで

ＭＩＥの無い局は県外局とみなして得点に入れま

せん。

[JA7LLL/1]今回はあまり稼ぎませんでした。県

内局のナンバで，ＭＩＥの項目はあまり意味がな
いと思います。是非再考を。★上述の通りです。

[JF0QIX]今年も参加しました。来年は59955で参

加します。ﾖﾛｼｸ。６時間の休み時間は健康上たい

へん良いですね★健康第一。体力に自信のないコ

ンテスターを応援します。
[JI1CUP]夜間のみの運用となりました。年齢を

ﾏﾙﾁとする現行ﾙｰﾙはﾕﾆｰｸでそれなりに面白いとは

思いますが典型的な市郡ﾏﾙﾁの方が珍市郡への移

動などもありﾏﾙﾁの重なり方などもﾊﾞﾗﾝｽ良く私は

好きです。★たしかに県外局にとっては市郡ﾏﾙﾁ
の方が実用的で魅力があると思います。が、三重

県は南北に長く、マルチ不平等になりやすいので

年齢やプリフィクスの方が良いと考えています。

[JA1THL]早寝早起きの生活リズム（年寄り？）

では21時スタートのコンテストは苦手です。特
に８日は涼しくてなおさらでした。Hi★すいませ

ん。日曜午前の部でがんばってください。

[JE2DGJ]今年は町内会盆踊り大会準備のため短

時間しかＱＲＶすることが出来ませんでした。ま

た今年も59900のレポートが聞けませんでした。
集計ごくろうさまです。★今年の盆踊り大会の流

行は、やはりBON DANCEでしょうか。運動会で

も流行ってますね。

[JH3CHV]参加部門の分類非常にFBと思います。

昨今のハムは皆マルチバンドのリグとＡＮＴです
から好きな、また良いCONDXバンドで楽しめま

す。★有り難うございます。シングルバンド部門

ではあまりにも参加局が分散してしまうのでこの

様な分類に落ちつきました。

[JA3UWB]１．ｺﾝﾃｽﾄ日が他のｺﾝﾃｽﾄとDUPEする。
２．やはり電信の方がWKD多い。３．参加局数

....HIHI★問題点有り難うございます。でも、２．

は問題点というより本コンテストの特徴か？

[JA1BVY]私より先輩がいらっしゃいました。楽

しくできました。★ＯＭに楽しんでいただいて光
栄です。

[JI6DMN]土曜日だけ参加しました。毎回そうあ

るが本年も33位特別賞をねらうものである。★

26位です。残念。
[JA7AEM]4Fベランダのﾓｰﾋﾞﾙﾎｲｯﾌﾟでの参加で

す。QRNがひどく苦労しました。県内局がCWに

もっと出てくればFBだと思います。★三重電信会

（JARL登録クラブ）にがんばっていただいてま

す。
[JL7AIA]ローバンド電信に参加しました。超短縮

ホ イ ッ プ の 給 電 部 に 雨 水 が 入 り ， し か た な く

7MHzのみしかＱＲＶ出来ませんでした。ハイバ

ンドもあまり良くなかったので残念でした。★ご

参加有り難うございました。来年は晴れるように
祈ってます。

[JE4OFK]今回は帰省先の鳥取県境港市からON

AIRしました。４ｴﾘｱからのｴﾝﾄﾘｰです。が、思っ

た以上に局数が伸びませんでした。（コンディシ

ョ ン の せ い か ？ ） ★ お 盆 休 み で 帰 省 先 か ら O N
AIRされる方が多いですね。来年もよろしくお願

い致します

[JF1LAU]途中から参加ですみません。次回を楽

しみにしています。MNY TKS★恐縮です。途中

参加、ひやかし大歓迎です。
[JH2LBD]集計ご苦労さまです。今年は県内局少

なかったのでは？７ＭＨｚのＰＨＯＮＥに少なく

感じました。ＣＯＮＤＸも悪かったですネ。★い

つもありがとうございます。昨年、今年とＣＯＮ

ＤＸが悪いですね。
[JJ1VKT]９４年から連続で５回目の参加になり

ました。昨年の結果と、今年の参加局が多かった

感じからこのあたりのスコアが３３位の飛び賞に

近いと思っているのですが甘いかな－－－。狙っ

て取れるものではないですよね。★今年の県外個
人HFローＣＷは予想外の大エントリーでした。

もう少しがんばっていただければ33位でした。

[JG3VEI]ＷＡＥとのかけもち参加でした。★オー

ル三重にQSPを導入したらパニックでしょうねぇ。

お疲れさま。
[JA1MXY]南アルプスのふもとの宿から、釣竿

ｱﾝﾃﾅで運用。（21/14MHz用に7MHzｺｲﾙを付け

て）帰ってきてからみたら21MHzﾄﾗｯﾌﾟはんだ付

けがはずれていた。飛びも受けも悪いはずだと確

認したしだいである。★過大入力？！に気をつけ
てくださいね・・・

[JL2VZJ]電話に出てる人が少なかったのでは★

みなさん、電話も出てください。

[JA4HIX]何年ぶりかほんのちょっと参加させて頂

きました。又機会あればフルタイムの参加をさせ
て頂きますのでよろしくお願いいたします。★ぜ



ひ来年もご参加ください。お忙しいときは「ほん

のちょっと」で結構です。

[JA1AAT]今年も参加できました。参加証頂けれ
ば幸いです。★いつも有り難うございます。参加

証は結果冊子の発送で換えさせていただいてます。

[JG1RRU]７ﾒｶﾞの７局ですが★来年は14ﾒｶﾞの14

局でお願いします

[JF2CES]AJAのためｺﾝﾃｽﾄに参加する局がたくさ
ん見えると思うのですがＱＳＬカード発行しない

局が多数見受けられました。そんな局には声をか

ける気がしませんﾈ！★「発行しない局」じゃな

くて「発行し忘れている」か「発行が遅い」のだ

と思います。催促してやってください。

[JK4PZQ]初参加です。ナンバー交換がシンプル

でいいですね。３３はどういう数字なのでしょう

か?★三重－＞三が重なる－＞三三－＞３３とい

うわけで、単なる駄洒落ですが「おーるみえさん
さん」とゴロもいいでしょ。

[JG6ICT]交信局数が少なかったので残念だった★

この気持ちを来年に！

[JA0GEY]仕事がありますので１局だけＱＳＯさ

せて頂きました★お仕事前に有り難うございまし
た。

[JH6QIL]28MHzが全く聞こえませんでした。14

と21は聞こえる局すべてとQSOしたつもりです

が★来年はCONDXよくなるように伊勢神宮で祈

願してきます
[JA6HYN]意外に若い方々がＣＷで運用している

のが判りました。集計ご苦労さまです。来年もよ

ろしく★いつもありがとうございます。何歳まで

を「若い」とするか問題ですが・・・

[JA3LXY]固定ビーム（三重県はバックです）で
は苦しい★それは苦しすぎる・・・ロングパスね

らいですか？

[JA5-3278]時間帯がFBで深夜のワッチの必要が

ないため参加しやすいです。HFハイバンドは信

号の弱い局が多くて受信に苦労しました。21、
28MHzあと数局聞こえたのですが。★夏は十分

な睡眠時間が大切です。

[JA4-37294]今年はSSBは１局も受信できず、電

信部門に参加。楽しかったです。うれしいのは結

果をSASEなしで送ってくれることです。★結果
発送、極薄の用紙で経費を低くして全員無料発送

がんばってます。

[JR7HOD/6/SWL]ベランダに出したワイヤーアン

テナでしたが三重各局が良く受信出来ました。★

FBですね。来年はそれでQSOを！

◆電信電話部門◆

[JK2VOC]ノイズが多く大変でした。以下再考願
います。(1)ゲストOPがOKになった現在シングル

OPマルチOPの定数をJARL４大コンテストのよう

に明確化して下さい。(2)使用周波数帯を10GHz

までJARLコンテストと同じように拡大して下さ

い。(3)県内局が少ないように思います県内局に
対しても支部大会等でPRを！★(1)(2)次回、考慮

します。(3)宣伝部長募集中！

[JL2WNA/2]集計ご苦労さまです。仕事を終えて

からの移動のためいちばん近い三重県内桑名郡長

島町への移動となりました。来年は、もっと涼し
い三重県内に移動したい。HiHi★お疲れさまでし

た。御在所岳なら涼しいですが・・・

[JQ2FFS/2]今年からHFモ－ビルに取り組んでお

りまして、全バンドともモ－ビル設備で運用しま

した。夜の部と昼とで運用地変更OKにしてほし
いです★運用地変更OKは現在のルールでは難し

いです。常々、反則なしの何でもあり部門の増設

を考えていますが参加希望者はいますか？

[JF2UPM]CONDXが悪いのか参加局が少ないの

か？私も参加要請メ－ルが届いたため参加しまし
た。★「参加要請メ－ル」？来年はその手で行こ

う！県内局のe-mailリストを作ります。

[JF2PXB]参加部門を昔のように県内、外マルチ

のみで良いと思う。33位賞がとれない。参加局

が少ない★参加局が少ないと部門を少なくしたく
なりますね。ところが、参加しやすいシングルバ

ンドを設置すると参加局が多くなります。一番い

いところでバランスを取っています。

[JF2KRH/2]小笠郡小笠町＞小笠郡菊川町＞浜松

市とだんだん移動運用場所が自宅（静岡市）より
西に変わって来ましたが今年はとうとう三重県内

まで来てしまいました★来年は三重県を越えずに

県内にとどまってください。

[JL2TPF/2]昨年は自宅からでした今回は/2です。

思ったより局数が伸びず後半は奈良コンテストの
CQも出しました★「三重、奈良、JA9と一日で３

つおいしい」と言う局もあれば、「３重苦」と言

う局もいます。

[JL2MJK]毎年の事ながらエッ！と言うような年

齢を送ってくれる人がみえます。モニターを見て
ると若返っていく人もいたりしてそれも含めての

ナンバーかなと思って楽しんでいます。★年々若

返っても結構です。年齢は自己申告ですから。

（虚偽の通信とは考えません）

[ J K 2 T D W / 2 ] 集 計 ご 苦 労 さ ま で す 。 今 回
50MHz6eleを使いましたが局がおらず雷も恐かっ



たので９時には撤収。7MHz CWに浮気をしたら

こちらの方がレートが良く楽しめました。★お疲

れさまでした。移動中の雷はとても恐いですね。
[JA2JCK]年令を言うのは人気がないようで★OM

のご意見は如何ですか？年齢を言ったり、聞きた

くないほうですか？

[JR2IIR]よろしくお願い致します★ご参加有り難

うございました
[JJ2TKM/2]今年は三重の最北端、員弁郡北勢町

からの参加でした。各局TNX!!★来年は最南端、

鵜殿村からでしょうか！期待してます。

[JA2XOA]集計作業大変ご苦労さまです。次回は

山へ登っての参加をしたいと思います。コンディ
ションの上昇そして参加局数の上昇を祈念して。

★次回の移動運用を期待しています。

[JA2BWR]コンテストに無関心な局が多くなった

せいか各バンドとも初期よりも静かになってきま

した。もっと活性化が必要。奈良コンテストと重
なるが奈良とタイアップした新しいタイプのコン

テストを考えたらいかがでしょう★隣県奈良と共

同開催もおもしろいですね。

[JF2CTT/2]今年は個人で時間を決めての参加で

す。熊野市長尾山。コンテストは楽しく他県との
交流手段です。和歌山の非常通信訓練、奈良コン

テスト、三重３３など紀伊半島もいろいろありで

す。★いっそのこと紀伊半島コンテストとしてス

テップアップするか・・・

[JN2SHR]HFlow,HFhigh,VUHFの区分はANTの多い
固定局が有利で、移動局には不利です。県内の珍

市郡移動運用を兼ねるとQSO数が多くてもマルチ

で負ける。HFlow,highはバンドが異なっても同マ

ルチ無効にしてほしい。★おもしろいアイデアで

すが固定局から反論が来そう。
[JA2YPU/2]近所のOMさんにサ－ビスを要請した

ら「年がばれるのでいやだ」と言われました。コ

ンテストNoのご検討を宜しく★まずは「近所の

OMさん」の説得をしましょう

[JI2YMP/2]今年は熊野市からの運用です。三重県
南部からの声は届きましたか？今年も9エリアと

144MHzで交信成立、北陸と紀伊半島びっくりで

す。各コンテストが重なって、コンテストNoは

ゴチャゴチャです。各局TNX!★コンテストの時は

普段より長距離に飛ぶと言われます。嘘か本当か、
多くの局がハイパワーでCQ連呼するので電離層

が活性化するとの説もありますね。

[JF2FIU]隣県の地を生かして、ひたすら三重局を

追いかけていました。ＱＳＹの依頼で快く多バン

ドＱＳＯを頂いた各局には心よりお礼申し上げま
す。逆に今回、どの周波数までＱＳＯが可能か実

験的要素も得る事が出来ました。いつか三重に乗

り込み遠征したいと思っていますが、なかなかチ

ャンスがないです！★最近のTRXはバンド切り替
えも簡単になってFBですよね。昔ならTUNEが大

変でした。

[JP6FCF]夏の時期の1.9MHzはつらかったです。

でも楽しめました。県外局マルチバンドはHFマ

ルチバンドとマルチバンドに分けて欲しい。VU
となると２エリア３エリアにはかなわないです★

そうですね、マルチバンドもエリア賞が必要かも

しれません

[JA2WCC/2]とにかくVU県内局の参加が少ない。

三重33、奈良、JA9、栃木と入り交じっての競技
となっていますので、４県共同開催のコンテスト

に発展させてはどうでしょう。★良い方法を考え

てみますが、それぞれ特徴のあるコンテストなの

で難しいかもしれません。

[JG2ADX]また来年度も参加させて頂こうと思い
ます★ありがとうございます。予告参加者にはボー

ナス点を・・・

[JR2TRC]144、430 2BANDだけ。これでもいい

ところまでいきませんかネ！★３位入賞です。来

年は50、1200MHzもお願いします。
[7L1FFN/3]本当は1200MHzのアンテナの調整･

試験運用にでかけたのですが、当日は三重33･奈

良VU･JA9VUなど多くのコンテストに遭遇してし

まいました。規約を持ち合せていないにも関わら

ず、ついついサービスしてしまいました。お蔭様
で楽しい一日を過ごせました。★飛び入り参加有

り難うございました。アンテナの調子ばっちりで

すね。

[JO2HPO]今年もまた、コンテストが始まってか

らこのコンテストを思い出しました。★終わる前
に思い出していただいて良かった。

[JR2JZO]「今年こそは、実家の名賀郡から参加

しよう」と毎年思うのですが、またまた今年も県

外局としての参加となってしまいました。★ぜひ

県内局として参加をお願いします。
[JQ2BIQ/2]集計御苦労様です。２年ぶりの参加

です。県外局も交信相手をすべてのアマチュア局

にしてほしーなー です。★QSOとマルチがとて

もアンバランスな結果になりそうで県外局同士の

交信は今まで一度も得点にしていません。コンテ
ストは賑やかになりそうですが。

[7L1ETP]FD後でHFのアンテナが上がっていなか

ったので昨年に引き続きVUでの参加になりまし

た 。 G P で も 良 く 聞 こ え る の で す が 相 手 が い な

い！！HI★来年はHFも含めてマルチバンドで！
[JH2NEL]今回始めて参加して県ナンバーと年齢



が一緒で困りました。★んっ？どうして困ったの

でしょう？教えて欲しかった。

[JA5UAA]ホームから三重県は遠いのね★そうで
す。瀬戸大橋を渡って、高速道路で東へ・・・三

重県には空港がないのです。

[JJ1RUE/1]今回も１局のみの交信でした。33位

を期待してログを提出します。JA9のようにエリ

ア表彰をしていただければ（144MHzの様なバン
ドも）参加しやすいです★県外VUはエリア賞を

設けいています。

[JE9TRA]JA9コンテストと重なっていたがお互い

問題なく、ナンバー交換出来たので良かったと思

う。三重各局も9エリア各局にサービス願いたい
★いつも同時開催でお世話になります。

[JF1HKB]今年は１局しか出来ませんでした。み

なさん１エリアにアンテナを向けてください★来

年は各局、東にビームを向けるはずです。

[JO1GJB]事務局の皆様には集計御苦労様です。
今回はHFのコンディションがイマイチで結局交

信できたのは144MHzの３局のみでした。来年は

アンテナ系のグレードアップをして三重コンテス

トHFから430MHzまで参加に備えます。来年に期

待★すごく期待してます！
[JH7ZMN]フルタイムの参加できず★次回はぜひ

万事繰り合わせの上！

[JF2ZZT/2]どうも得点が伸びません。コメント

集楽しみにしています★楽しみにしていただいて

いると作り甲斐があります。
[JA4-39556]昨年とほぼ同じスコアになり、私自

信少々マンネリ気味のコンテストでした。ところ

で、規約が変わろうが、コンディションがどうで

あれＳＷＬの参加者数は比較的安定していると思

いませんか？★おっしゃるとおり安定してます。
SWL局のアクティビティーには頭が下がります。

★★★第22回オール三重33コンテストにご参加

の各局お疲れさまでした。そして有り難うござい
ました。

参加局数は、1996年288局、97年183局、今

年204局と、昨年大幅減少しましたが今回やや立

ち直ってきました。ただし電信電話部門は151局、

85局、80局と減少。コンディションの悪さに比
例しているように思います。三重県のCWのアク

ティビティーを反映してか電信部門は124局と盛

況です。

同時開催コンテストの問題では奈良、三重、

JA9その他で各域外局に混乱がおこるようです。
来年はさらにKCJコンテスト(CW)がバッティング

します。これはJARLとKCJの週末の解釈の違いに

よるものですが、回避できるよう交渉します。

今回多かったログシートの不備ですが、県内局
か県外局かの判断にコンテストナンバーの「みえ」

または「ＭＩＥ」をチェックしています。今回、

ログシートの交信相手Ｎｏに「ＭＩＥ」が記載し

てない県外局がありました。残念ながら交信無効

と判断して０点にさせていただきました。
第23回オール三重33コンテストは8月14-15日、

お盆に開催です。ご参加お待ちしております。
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（50音順）

１部門 アマチュア無線クラブ無限

１部門 尾鷲ロールコールクラブ
２部門 熊野無線クラブ
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